



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/06/2023

REGIONALES



NL y Tamaulipas presentan a IP proyecto del río Pánuco

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, y su homólogo de Tamaulipas, Américo Villarreal, plantearon ante el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) el proyecto de extracción de agua del río Pánuco y hablaron del efecto del nearshoring. A través de sus historias de Instagram, el mandatario nuevoleonés expuso la presentación de Américo Villarreal, quien explicó el proyecto del río Pánuco.

<https://www.milenio.com/politica/nuevo-leon-tamaulipas-presentan-ip-proyecto-rio-panuco>